



地域協働による探究の取組

6月5日(日) 酒匂川の清掃

地域貢献デーとして、酒匂川の清掃活動に取り組みました。今後も美化意識を高め、山北町が住みやすい街になるように、地域貢献活動を続けていきたいと思います。



6月9日(木) 幼稚園実習

岸幼稚園



向原保育園



やまときたこども園



3年スポーツ系クラスの実習で「岸幼稚園」「やまときたこども園」「向原保育園」に訪問させて頂きました。追いかけっこをしたり、プール遊びで交流しました。また実習に向けて練習してきたダンスと一緒に踊りました。明るく笑顔が溢れる山北町の子どもたちと交流することで元気とパワーを貰い今後の活動に繋げていきます。

取組紹介

2年救急法

6月9日（木）に2年スポーツ系クラスが、日本赤十字社神奈川支部の方に救急法を御指導いただきました。スポーツによる怪我や緊急時の対応を学び、今後のスポーツ活動に生かしていきたいと思います。



3年パークゴルフ



6月23日（木）3年スポーツ系クラスが、パークゴルフ場で実習を行いました。山北町パークゴルフ協会の方に御指導いただき、生涯スポーツを学びました。

2年フィールドワーク

7月15日（金）は、校外学習で「未病」と「地域防災」コースに分かれ、me-byoエクスプラザと神奈川県総合防災センターに訪問しました。専門的な視点を学び、地域の課題解決に向けて今後も学習を深めていきます。

〈 未病 : me-byo エクスプラザ 〉



体験学習を通して未病改善について学び、病気にならないために運動や食事が重要であることを再認識できる良い機会となりました。

〈 地域防災 : 神奈川県総合防災センター 〉



災害救助訓練施設では、浸水域対応訓練を行いました。災害の危険性を学び、自助・共助の視点からどのように行動できるのかを学びました。

お知らせ

弓道部1年の中井祐希さんが県大会6位入賞し、関東大会出場を決めました。中井さんは今年4月から弓道を始めたばかりですが、日々練習に励み努力を積んだ素晴らしい結果となりました。関東大会は9月3日（土）に明治神宮で行われます。



1年 中井 祐希さん

神奈川県教育委員会ホームページの『がっこう最前線 令和4年8月25日』に山北高校の取組が掲載されました。本校の伝統である「スポーツ」に加え「探究」にも力を入れ、地域の方々にご協力頂きながらこれからも教育活動を行っていきます。掲載は下記URLまたはQRコードをご参照ください。

<https://www.pref.kanagawa.jp/docs/u5t/cnt/f6558/2022/20220825yamakita.html>



今後の行事予定

9月30日(金) 1年フィールドワーク
11月12日(日) 第3回学校説明会(10時～)
　　部活動体験会・個別相談会
11月中旬 幼稚園・保育園実習
　　3年スポーツ系クラス
12月14日(水) 第2回山北町成果報告会(山北町生涯学習C)
12月27日(火)～1月4日(水) 学校閉庁日

※上記期間は原則業務は行いませんのでご承知ください。

1月19日(木) 幼稚園・保育園実習
　　2年スポーツ系クラス
2月1日(水) マラソン大会
3月7日(火) 1年通学路清掃